
„Siedlerchef“ Jürgen Möhlenbruch pflanzte mit 
Oberbürgermeister und Bezirksvorsteher eine Eiche 

als Erinnerung am Parkplatz des Kästner-Hauses 
 
 

Großer Bahnhof am Montag, 30.10.2006 um 15 Uhr 
am Kästner-Haus:  
Der Oberbürgermeister, Frank Baranowski, hatte 
den Vorstand der Siedlergemeinschaft  „An der 
Gräfte“ zu einem Pressetermin geladen, um die 
neuen Parkplatzflächen und das verbesserte 
Umfeld des Kästner-Hauses (Bolzplatz, 
Tischtennisplatte und kleine Arena) der 
Öffentlichkeit zu übergeben. 
 

Bei einem kurzen Empfang  
stellten der Oberbürgermeister und  
Referatsleiter Alfons Wissmann  
die Verbesserungen vor und lobten 
die Aktiven des Referates Kinder,  
Jugend und Familie sowie die für die 
Durchführung beauftragten jungen 
Menschen der Jugendberufshilfe.  
Claus Menne, Leiter des Kästner- 
Hauses sowie seine Mitarbeiterin 
Karen Wippich beschrieben  
Entstehung und Fertigung der Arena 
und der Mosaikflächen am Haus und erläuterten das 
pädagogische Konzept.  
Dem folgte ein Rundgang, bei dem der 
Oberbürgermeister zusammen mit unserem 
„Siedlerchef“ Jürgen Möhlenbruch und dem 
Bezirksvorsteher Heinz Macziaßek am Rande des 
Parks zudem noch eine Eiche als Erinnerung pflanzte. 
Jürgen Möhlenbruch bedankte sich herzlich im Namen 
der Siedlergemeinschaft für die Erfüllung des 
Versprechens durch den OB und freute sich 
zusammen mit allen Beteiligten, dass die 
Baumaßnahme den jungen Leuten von der 
Jugendberufshilfe zumindest für einen gewissen 
Zeitraum eine Beschäftigungsperspektive gegeben 
habe.  
Er sei sich sicher, führte Möhlenbruch weiter aus, dass 
die neuen Parkplätze gut angenommen würden und 
für eine Entspannung der Verkehrssituation in der 
Gräfte bei größeren Veranstaltungen im Kästner-Haus 
sorgen werden.  
Es sei überhaupt sehr wohltuend, dass 
Oberbürgermeister und Verwaltung stets ein offenes 
Ohr gehabt  und auch in Zeiten knapper Kassen 
Lösungen gefunden hätten, die zeitnah umzusetzen 
waren und den Bürgern in der Gräfte weiter helfen 
werden. 
 

 
 

Unter den kritischen Augen des  restlichen 
Vorstandes der Siedlergemeinschaft waren 
Oberbürgermeister Frank Baranowski , 
Bezirksvorsteher Heinz Macziaßek  und 
Siedler-Vorsitzender Jürgen Möhlenbruch  
an der Schüppe und pflanzten die Eiche zur 
Erinnerung. 
 

 

Oberbürgermeister Frank Baranowski  und 
Referatsleiter Alfons Wissmann  beim 
Termin im Kästner-Haus 

 


